

Medienmitteilung  
11. November 2022

## **FDP-Kantonsrat Stefan Moos als Vizepräsident des Zuger Kantonsrats nominiert**

Der FDP-Kantonsrat Stefan Moos wurde von seiner Fraktion als Kandidat für das Vizepräsidium des Kantonsrats des Kantons Zug nominiert. „Es freut mich riesig, dass mich meine Fraktion als Besetzung dieses Amtes sieht“, hält Stefan Moos fest.

Der Stadtzuger kann auf lange parlamentarische Erfahrung zurückblicken. 2003 wurde er erstmals in den Grossen Gemeinderat der Stadt Zug gewählt, dem er 2013-2014 als Präsident vorstand. 2019 wechselte er erfolgreich in den Kantonsrat.

Der FDPler führt die Immobilienagentur moos-zug.ag und ist im Verwaltungsrat der Moos Bauingenieure AG in Zug und weiss als Unternehmer genau, was die KMUs von der Politik benötigen. Stefan Moos ist zudem im Verwaltungsrat der Korporation Zug und ist sowohl in sozial wie auch sportlich gelagerten Vereinen engagiert.

Mit Stefan Moos wird der Kanton Zug einen erfahrenen und versierten Vizepräsidenten im Kantonsrat haben.

### **Kontakt für Medienanfragen:**

Michael Arnold, [arnold@fineac.ch](mailto:arnold@fineac.ch), Telefon +41 78 722 75 80

Stefan Moos, [stefan@moos-zug.ch](mailto:stefan@moos-zug.ch), Telefon +41 78 670 80 28